

Arbres de Noël...

Au bénéfice de plus d'un millier d'enfants

LLIM
Libreville/Gabon

LE mouvement des entrepreneurs engagés (Wabouna) a organisé, mardi 25 décembre jour de la Nativité, au stade de Nzeng-Ayong de Libreville, la première édition d'un festival de Noël dénommé "Gaboland", au bénéfice de plus d'un millier d'enfants et parents venus des quatre coins du pays sous le signe de la générosité.

Ainsi, les enfants conviés et leurs parents ont pu se



Photo : LLIM

La secrétaire générale de Wabouna, Christelle Mackaya, sur le point de remettre un cadeau.



Photo : LLIM

Vue partielle des jeunes bénéficiaires de Noël de Wabouna au stade de Nzeng-Ayong.

restaurer, profiter d'une kermesse, des jeux et de la prestation de plusieurs

artistes (clowns, humoristes, chanteurs, mas-cottes, etc.). Sans oublier

le grand et adorable père Noël, qui a offert des cadeaux aux convives enchantés par cette journée magique et solidaire.

Pour Hercule Nze Souala, l'initiateur de ce festival, « c'est une journée qui communique la magie de Noël car, les bénévoles font plaisir aux enfants et, en plus, ils savent que cela va permettre d'aider une ou plusieurs familles dans le besoin. Nous espérons qu'à toutes les personnes présentes, le Gaboland leur a apporté un grand bonheur qui leur a mis du baume au cœur. »

...au centre d'accueil d'Angondjé...

L'élan de générosité de BSOFT

W.N.
Libreville/Gabon

LES pensionnaires du Centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales d'Angondjé, ont eu l'agréable surprise, lors de la fête de la Nativité, de recevoir les responsables de l'entre-

prise gabonaise BSOFT, spécialisée dans la vente de forfait internet 4G à travers son réseau NDAMI.

Ce jour-là, Carine Essono, la directrice de cette entreprise, et toute son équipe, dans un élan de partage et de solidarité, sont venus apporter de la joie et du réconfort aux enfants de cet orphelinat. « C'est dans un esprit de générosité et de



Photo : DR

Les responsables de BSOFT à l'issue de la remise de cadeaux à Angondjé.

solidarité que nous avons tenu à partager Noël avec les enfants du Centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales. Ce mot "partage" à un sens pour nous. C'est pour cette raison que nous avons apporté plusieurs lots de cadeaux et autres denrées alimentaires, afin de donner de la joie à ces enfants», a conclu Carine Essono.

... à la Maison de l'espérance...

La chaleur de Nicole Amogho aux pensionnaires

F.S.L.
Libreville/Gabon

NE voulant pas uniquement limiter son action à quelques donations pour la fête de la Noël, l'artiste-chanteuse Nicole Amogho a passé la journée du 25 décembre dernier avec les pensionnaires de la Maison de l'espérance, située au quartier Ozoungue dans le 5e arrondissement de la commune de Libreville.

Apportant sa chaleur de mère de famille à la cinquantaine d'enfants réunis ce jour-là, l'auteur de "Caméléons" et d'autres chansons à succès telles que "Ntsa", "Ton alliance", ou encore "Code secret", s'est livrée aux tâches ménagères, à la cuisine, etc., tout



Photo : DR

Nicole Amogho s'est livrée aux tâches ménagères et à la cuisine pour les enfants recueillis à la Maison de l'espérance.



Photo : DR

L'artiste et son staff posant avec leurs jeunes hôtes.

en échangeant avec ses hôtes sur sa carrière musicale. « Par ce geste, je veux vous inciter à vous aimer les uns et les autres, comme notre Seigneur Jésus-Christ nous a aimés. Vous devez

apprendre à partager le peu que vous obtenez, à être toujours ensemble et à respecter les responsables de votre centre à qui je rends un vibrant hommage. Je demande d'ailleurs au Très-

Haut de leur accorder une longue vie, pour qu'ils restent toujours au service des orphelins», s'est-elle exprimée.

Se réjouissant de la présence parmi eux de l'artiste du label Azur Procom et de tout son staff, les enfants de la Maison de l'espérance ont exprimé leur gratitude par des chants d'accompagnement, du sourire et des acclamations régulières.

Attachée aux valeurs d'amour, de partage et de solidarité, Nicole Amogho en a profité pour les sensibiliser aux dangers de la consommation de l'alcool, du tabac ou encore des substances nocives telles que le Kobolo, etc. Une journée qui valait la peine d'être vécue pour les deux parties.

... et à la paroisse Saint-Pierre

La coordination des jeunes paroissiens solidaire des enfants défavorisés

AEE
Libreville/Gabon

LA coordination paroissiale des jeunes (CPJ) de l'église catholique Saint-Pierre a célébré la fête de la Nativité avec les enfants défavorisés et orphelins, venus d'horizons divers, dans l'enceinte de la paroisse.

La marraine de cette asso-

ciation ecclésiastique, Lætitia Maganga Moussavou, par ailleurs coordinatrice de l'événement, a dit avoir initié cette journée avec le concours de la CPJ, pour permettre aux enfants nécessiteux, qui n'ont pas la chance de pouvoir bénéficier d'un cadeau, de profiter de cette journée qui leur est dédiée.

« Nous avons choisi de faire passer des moments agréables à ces jeunes



Photo : Abel Eyeghe

La marraine de la CPJ, Laetitia Maganga Moussavou, remettant son cadeau à un enfant.

entre eux, autour de divers jeux et dans une ambiance qui sied à une telle manifestation. Ces enfants sont, pour la plupart, des orphelins, des enfants défavorisés qui sont venus de divers horizons. Comme

tous les autres enfants de leur âge, ils ont également droit à un sourire, à un cadeau et nous avons, avec nos modestes moyens, essayé d'apporter à plus de 300 enfants un petit sourire, en initiant cette journée à leur intention», a-t-elle expliqué.

Au terme de cette distribution, un concert de musique religieuse a été offert aux enfants et à leurs parents, venus en masse.